



Empresarios cuestionan el Plan C y Sheinbaum promete no caer en autoritarismos

En el foro del CCE, los hombres de negocios se comprometieron a aumentar las inversiones por más de \$42 mil mdd. Inquietudes sobre su gestión.



La virtual presidenta electa presentó su plan de trabajo, insistió que para 2025 se va a reducir el déficit al menos a 3.5% del PIB. Aseguró que trabajan en propuestas para reducir el gasto del gobierno, con ajustes "propios", es decir, no repetirán la estrategia de recortes al gasto del gobierno anterior, ahí mencionó, por ejemplo, que no contemplan ajustar en salud o educación, sino que se enfocarán en los gastos operativos. Pero reiteró que no planea hacer una reforma fiscal.

También escuchó algunas preguntas desde el sector empresarial, que mostraron inquietud sobre el nearshoring y las propuestas para atraer mayor inversión, así como la estrategia de seguridad y para atender el tema hídrico, también sobre las posibilidades de que el país pueda generar mayor valor agregado.

Sin embargo, quien lanzó el comentario más confrontativo fue Rolando Vega, del Consejo Mexicano de Negocios, quien abiertamente le externó a la futura presidenta la preocupación que ronda en el sector sobre el Plan C, y mencionando la inquietud que se observa en los mercados financieros.

Antes, Cervantes fue enfático en que será necesaria la certeza jurídica en su gobierno y que no tenían margen para errores, por lo que pidió "una buena reforma", sin embargo, Vega Sáenz llevó puso sobre la mesa el malestar empresarial.